

Séance du Conseil municipal du 22 janvier 2018

Proposition de motion déposée par les conseillères municipales et les conseillers municipaux : Bradley Francisco, Eckert Pierre, Garcia Alvina, Pruncu Cutile Angelica et Schirato Marianne.

Pour donner la possibilité aux jeunes membres des sociétés communales de participer au service du "repas de Noël des Aînés"

Considérant :

- 1. que le repas de Noël est un moment convivial et d'échange entre ceux qui y participent, ceux qui servent qu'ils soient municipaux ou autres,
- 2. que la formule du service est bien rodée et que le format fonctionne à la satisfaction générale,
- 3. que l'occasion de faire se rencontrer les générations sont rares dans la réalité,
- que la société cherche souvent avec peine à unir les différentes couches de la population et qu'il n'y a rien de tel qu'un moment festif pour favoriser la rencontre et le dépassement des préjugés.

Pour ces raisons, la fraction des Verts du Grand-Saconnex demande au Conseil administratif

 d'étudier une formule qui permette aux jeunes membres des sociétés communales (scouts, sports, musique etc.) de la commune de participer à un titre ou un autre au service des aînés;

Exposé des motifs :

Depuis des années, l'administration communale a repris a sa charge l'organisation du Noël des Aînés qui avait été initié par les Radicaux de l'époque. Lors de ce repas, nombreux sont les regards, sourires propos échangés entre ceux qui servent et les personnes invitées. Plusieurs fois des connivences s'établissent, furtives et complices. Ce moment dans la vie de tous serait un formidable vecteur de liens intergénérationnels si en plus des conseillers municipaux, les membres juniors des associations communales venaient servir le repas de Noël. Afin de ne pas prétériter la qualité du moment, il serait probablement judicieux de bien calibrer l'âge des bénévoles au service. Mais beaucoup de sociétés ont des membres entre 15 et 25 ans.

A l'heure où la population vieillit, les liens sont à renforcer entre les générations. Les préjugés ne se déconstruisent pas en restant cantonnés chacun dans son monde, et sa génération mais en échangeant des tranches de vie.

Merci de faire bon accueil à cette motion.